



07 SEPTEMBRE 2025

BULLETIN

07 SEPTEMBER 2025

Canonisation de Carlo Acutis

C'est bien le 07 septembre que le bienheureux Carlos Acutis, futur saint patron des jeunes, sera canonisé par le pape Léon XIV.

Rejoignez les catholiques du monde entier pour célébrer la canonisation de Carlo Acutis et Giorgio Frassati ! Regardez la messe de canonisation le 7 septembre 2025 à 2 h 00 (heure centrale) ou la rediffusion à 17 h 00 (heure centrale) sur l'application EWTN ou sur EWTN.com. Que leur témoignage nous inspire à mettre nos talents au service du Royaume du Christ.

La diffusion se fait également en français sur la chaîne YouTube de Vatican News : [Vatican News - Français - YouTube](#)

Regardez les documentaires (en anglais) sur Carlo Acutis et Giorgio Frassati sur YouTube :

- ["I Am With You"](#)
- ["My Highway to Heaven: Carlo Acutis and The Eucharist"](#)
- ["Blessed Carlo Acutis: From London to the World"](#)

Canonization of Carlos Acutis

Yes, the first saint of the millennium, Blessed Carlo Acutis, will be canonized a saint on September 7th by Pope Leo XIV.

Join Catholics worldwide in celebrating the Canonization of Carlo Acutis and Giorgio Frassati! Watch the Canonization Mass on September 7, 2025, at 2:00 AM CT or the replay at 5:00 PM CT on the EWTN App or at EWTN.com. Let their witness inspire us to use our gifts for Christ's Kingdom.

Organize a parish movie night!

View Carlo Acutis and Giorgio Frassati Documentaries on YouTube:

- ["I Am With You"](#)
- ["My Highway to Heaven: Carlo Acutis and The Eucharist"](#)
- ["Blessed Carlo Acutis: From London to the World"](#)
- ["To the Top - Pier Giorgio Frassati"](#)

For kids (animated): [My Catholic Family - Bl. Carlo Acutis](#); [My Catholic Family - Bl. Pier Giorgio Frassati](#)

- [The Inspiring Journey of Blessed Carlo Acutis: Exclusive Interview with Carlo Acutis' Mom](#)
- [Chris Stefanick's Interview with Bl. Carlo Acutis' mom](#)



Parole du Pape : Notre foi est authentique lorsqu'elle embrasse toute notre vie, lorsqu'elle devient un critère pour nos choix (*Angélus* du 24 août 2025).

Words from the Pope: Our faith is authentic when it embraces our whole life, when it becomes a criterion for our decisions (*Angelus* of 24 August 2025).

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

07 SEPTEMBRE AU 03 OCTOBRE 2025 SEPTEMBER 07 TO OCTOBER 03

- Fête - Saint - Feast -

23^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 23rd SUNDAY IN ORDINARY TIME

07 Sunday (English) 9 am + Fernand Desrocher – Patricia Dickieson
07 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
12 Friday (English) 10:30 am + Gerry Milette – Claire Milette

EXALTATION DE LA SANTE CROIX – EXALTATION OF THE HOLY CROSS

14 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
14 dimanche (français) 11 am + Lucien Bouchard – Claire Milette
19 Friday (English) 10:30 am Special Intention – Claire Milette

25^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 25th SUNDAY IN ORDINARY TIME

21 Sunday (English) 9 am + Irène Boulet – Claude & Anne Labossière
21 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
26 Friday (English) 10:30 am Francis Schilling – Peter Schilling

26^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 26th SUNDAY IN ORDINARY TIME

28 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
28 dimanche (français) 11 am + Annette Le Néel (née Bosc) – Thérèse & Hubert Bosc
03 Friday (English) 10:30 am Sœur Marie-Antoinette Fillion – Yolande Fillion

COIN LITURGIQUE



LITURGICAL CORNER

Un droit ou un privilège ?

Un jour, j'entends quelqu'un dire que c'est « votre droit » de recevoir la communion. À l'instant même je me suis sentie inconfortable. Oui, il y a des « droits » en lien avec l'Eucharistie et la communion. Mais devons-nous mettre le sacrement de l'Eucharistie sur le régime de la loi ?

Ma première réaction est de vouloir dire que je n'ai pas de pouvoir sur l'Eucharistie, ni de titre, ni d'autorité... Si je me place au temps de Jésus, ce dernier nous dirait que tous ont le droit à l'Eucharistie, dans le sens d'une **invitation**... Après tous, Judas qui allait le trahir était à la table, ainsi que Pierre qui allait le renier. Les disciples étaient-ils à ce repas par « droit » ou par invitation ? Dans le dictionnaire Larousse le mot « privilège » renvoie à la notion de **don**. ... suite au prochain bulletin...

(Sr Marie Moquin – La Liberté du 26 juin 2025)

A right or a privileged?

One day, I hear someone say that it's "your right" to receive communion. Right then and there I felt uncomfortable. Yes, there are "rights" in connection with the Eucharist and communion. But should we put the sacrament of the Eucharist under the law?

My first reaction is to say that I have no power over the Eucharist, no title, no authority... If I go back to the time of Jesus, he will tell us that everyone has the right to the Eucharist, in the sense of an **invitation**... After all, Judas, who was about to betray him, was at the table, as was Peter, who was about to deny him. Were the disciples at this meal by "right" or by invitation? In the dictionary, the word "privilege" refers to the notion of **gift**. ... continued in the next bulletin...

(Sr Marie Moquin – La Liberté du 26 juin 2025)

NOUVEAU paroissien ☐ NEW Parishioner

(SVP déposer dans la quête)

CHANGEMENT d'adresse ☐ CHANGE of Address

(please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleure façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? ☐ Sunday Envelopes? Courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

CÉLÉBRATION DU MARIAGE - Portons dans notre prière, **Brigitte Jeanson** (fille de Jacques & Jacqueline Touchette) et **Corey Leslie** (fils de Gregory & Jocelyne Lesage) dont le mariage a lieu le **samedi 06 septembre à 15 h 30** en l'église de Saint-Norbert.

EXPOSITION multimédia sur Carlo Acutis
Du 17 au 29 septembre inclusivement, Mme Louise Normandeau offrira des présentations dynamiques et multimédia sur Carlo Acutis. Il y aura : une courte vidéo, au sujet de la vie de Carlo; une projection Powerpoint au sujet de Carlo, sa vie, sa famille et pourquoi il sera canonisé saint; une visite guidée avec explications des tableaux des Miracles Eucharistiques, ainsi que le tableau du corps intact de Carlo; vénération de la relique de Carlo que sa mère a donnée à Mme Normandeau. Vous pourrez vous approcher pour regarder et toucher la relique (qui est dans un petit reliquaire) et pour confier à Saint Carlo vos intentions de prière.

LE TÉMOIGNAGE de nombreuses personnes d'ailleurs, qui ont participé aux présentations, est : 'C'est un événement À NE PAS MANQUER!'. Cette EXPOSITION est GRATUITE !

Nous sommes heureux que Mme Normandeau sera parmi nous le **SAMEDI 20 SEPTEMBRE à 19h00** à l'église de Saint-Norbert. Un temps sera consacré à la vénération d'une relique du bienheureux Carlo. Diverses brochures, livres, signets, images saintes et médailles seront disponibles gratuitement ou à l'achat. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Gabrielle Marion : gmarion3@mytmts.net ou 204-470-3792.

CELEBRATING MATRIMONY - Please pray for **Brigitte Jeanson** (daughter of Jacques & Jacqueline Touchette) and **Corey Leslie** (son of Gregory & Jocelyne Lesage) who celebrated the Sacrament of Matrimony on **Saturday September 6th at 3:30 p.m.** in St Norbert church.

Multimedia presentations on Carlo Acutis
From September 17 to 29 inclusively, Louise Normandeau will be offering dynamic multimedia presentations on Carlo Acutis. There will be: **a short video**, about Carlo's life; a **Powerpoint presentation** about Carlo, his life, his family and why he will be canonized a saint; a **guided tour** with explanations of the paintings of the **Eucharistic Miracles**, as well as the painting of **Carlo's intact body**; **vénération of Carlo's relic** that his mother gave to Mrs. Normandeau. You can come up to look at and touch the relic (which is in a small reliquary) and entrust your prayer intentions to Saint Carlo.

THE TESTIMONIAL from many of those who attended the presentations is: **"This is an event NOT TO BE MISSED!"**

We are delighted that Mrs Normandeau will be with us **on SATURDAY, SEPTEMBER 20 at 7pm at Saint-Norbert church.** A time will be set aside for the veneration of a relic of Blessed Carlo. Various brochures, books, bookmarks, holy pictures and medals will be available free of charge or for purchase. For further information, please contact Gabrielle Marion: gmarion3@mytmts.net or 204-470-3792.

Mot espagnol pour le web - **Telaraña** - Spanish word for the Web

L'église et la grotte de Saint-Claude est un sanctuaire officiel du Jubilé 2025. Nous espérons que ce vidéo vous incite de vous rendre en Pèlerins d'espérance pour y prier lors de cette année du Jubilee 2025. Saint-Claude a une structure peu conventionnelle conçue par l'architecte Étienne Gaboury. Une courte vidéo a été préparée en montrant l'église de Saint-Claude et les lieux de la grotte. <https://youtu.be/6FH-XO29URM?si=8X7jHV0jQJJwcemL>.

The church and grotto of Saint-Claude is an official Jubilee 2025 shrine. We hope this video inspires you to join Pilgrims of Hope in praying there during this Jubilee 2025 year. Saint-Claude has an unconventional structure designed by architect Étienne Gaboury. A short video has been prepared showing the church of Saint-Claude and the grotto site. <https://youtu.be/6FH-XO29URM?si=8X7jHV0jQJJwcemL>.

50^e anniversaire de Sœur Norma McDonald

Un BBQ paroissial aura lieu pour souligner le 50^e anniversaire des vœux perpétuel de Sœur Norma McDonald. Les paroissiens de la Cathédrale vous invitent à célébrer, ensemble avec eux, le début de l'année scolaire et de la nouvelle année pastorale. Venez partager avec nous des moments de joie et de fraternité autour d'un BBQ communautaire **le dimanche 14 septembre 2025 après la messe de 10 h**. Au programme, de la bonne nourriture, de l'animation et des jeux pour tous les âges. La Cathédrale voudrait célébrer à cette occasion les 50 ans de vœux perpétuels de Sœur Norma et rend grâce à Dieu pour son oui. Sœur Norma a marqué le cœur de nombreuses personnes par son ministère. Nous sommes heureux de pouvoir la célébrer et bénir Dieu pour son ministère.

Nouvel événement pour tous les nouveaux mariés et les couples en premières années de mariage ! ❤️ COME and SEE – le samedi 4 octobre 2025 (NOUVELLE DATE)

Le service Mariage, famille et vie de l'Archidiocèse de Saint-Boniface en collaboration avec l'Archidiocèse de Winnipeg vous invite à participer à COME and SEE, un après-midi de rassemblement pour les jeunes couples mariés. Rencontrez d'autres couples nouvellement mariés, participez à un moment privilégié d'enrichissement en tant que couple et découvrez comment vous et votre époux pouvez continuer à approfondir votre relation l'un avec l'autre et avec Dieu. Cet événement aura lieu le **samedi 4 octobre 2025 de 13 h 30 à 16 h 30 à la Cathédrale Saint-Boniface**. L'inscription est obligatoire et sera ouverte jusqu'au 30 septembre. La participation à cet événement est **gratuite**. Les présentations auront lieu en anglais, avec possibilité de recevoir certains matériaux en français. Bien que nous ne soyons pas en mesure d'assurer la garde d'enfants lors de cet événement, les bébés dans les bras sont toujours les bienvenus. Inscrivez-vous à l'adresse <https://bit.ly/COMEANDSEE2025>

Pour plus d'informations, veuillez contacter Marie à mfv@archsaintboniface.ca/204-594-0274.

We invite you to **Grotto Theater Ministries' Our Lady's Legacy Weekend Event**, featuring Bilingual Mass and Latin Mass, Guest Speaker Tim Staples from Catholic Answers, and a return to our inaugural play, "Our Lady's Legacy": the chaplet of the Seven Sorrows of Mary. Our play is brought to life with a cast of 50+, exquisite costumes, live music and live voice overs throughout, all set in the beautiful St Malo Grotto and Shrine, located 45 minutes south of Winnipeg, off Hwy 59. September 13th & 14th. The St Malo Grotto and Shrine is a 2025 Jubilee Pilgrimage Site! **Find more details at grottotheater.wixsite.com/ministries**

Saturday September 13th:

- 4:30pm Guest Speaker, Tim Staples from Catholic Answers, Talk: "Behold Your Mother"
- 5:00pm Concessions Open for Supper
- 6:30pm Eucharistic Adoration
- 7:00pm Our Lady's Legacy Play

Sunday September 14th:

- 10:00am English / French Bilingual Mass
- 11:30am Latin Mass
- 12:00pm Concessions Open for Lunch
- 1:30pm Guest Speaker, Tim Staples from Catholic Answers, Talk: "New Eve, Mediatrix and Mother: Mary's Role in God's Plan of Salvation"
- 3:00pm Our Lady's Legacy Play

Free Will Offering. Wheelchair Accessible. Family Friendly Event. Concessions on Site. Devotional Items Available for Purchase. All are Welcome!

Website: <https://www.archsaintboniface.ca>

HEURES DE BUREAU : mardi et vendredi de 14 h à 16 h.
OFFICE HOURS: Tuesday and Friday from 2:00 p.m. to 4:00 p.m.
110 - 80 rue St Pierre Street Winnipeg MB R3V 1J8

www.stnorbertparish.ca

☎ **204-269-3240**

paroissestnorbert@gmail.com

Curé – Pastor Charles Fillion (CELL : 204-795-3910 ; Courriel - [personal email – charlesfillion@priest.com](mailto:charlesfillion@priest.com))

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Lucille Labelle

Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

Michelle Wowchuk

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Gilbert Hince

Chevalier de Colomb – Conseil Saint-Norbert

Donatien Biseruka

La Salle Ritchot - Gilbert @ 204-299-5481 for Reservation of the Parish Hall

Cimetière – Bernard Campeau @ 204-261- 9202 - Cemetery